
 
 

 
Procès-verbal du Conseil d’établissement 
École de l’Amitié / Saint-Jean-Baptiste 
 
 
Séance ordinaire      Le mardi 4 mai 2010 
 
Cinquième séance du Conseil d’établissement de l’École de l’Amitié pour l’année 2009-2010, 
tenue au salon du personnel, le 4ième jour de mai  2010. 
 
Présences  Nancy Sirois, directrice Nancy Gendron, parent  
 Michel Dubois, parent Josiane Arsenault-Dubé membre de la communauté 

 Kim Laramée, enseignante Gaëtane Langevin, enseignante   
 Valérie Fugère, parent         Lucie Prevost, membre de la communauté 

 Monique Roy, parent                                         Lyse Côté, enseignante 
    Lucie Durivage, parent 
     
 
Public  Madame Dominique Brault 
  Madame Chantal Dubord 
 
Absence Nathalie Guittier, responsable du service de garde 
  Tiana Labadie, enseignante 
 
Secrétaire   Nancy Gendron 
 
1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 

Monsieur Michel Dubois déclare la séance ouverte à 19h30. 

 

2. SECRÉTARIAT ET PRÉSENCES 

Madame Nancy Gendron rédige le procès-verbal pour la présente réunion. Elle prend 
également les présences. 
 

3. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
Madame Josiane Arsenault-Dubé propose d’ajouter un point de discussion dans Autres 
sujets, soit le transport scolaire financé par la Caisse populaire de Beloeil-Mont-Saint-Hilaire.  
 
Madame Lucie Durivage, appuyée par madame Nancy Gendron, propose l’adoption de 
l’ordre du jour tel que modifié. La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 

1. Ouverture de la séance 
2. Présences 
3. Adoption de l’ordre du jour 
4. Adoption du procès-verbal du 30 mars 2010  
5. Parole au public 
6. Consultation du C.É. sur les encadrements financiers  
7. Contrat de cafétéria 



8. Choix de la date de l’assemblée générale de septembre 2010 
9. Campagne de financement 2009-2010 et photo scolaire  
10. Parole à la responsable du service de garde 
11. Parole au représentant du comité de parents 
12. Parole aux membres 
13. Parole à la direction 

       13.1  Ajout de service (sur lecture et coup de pouce aux élèves) et Annexe B 
     13.2  Fin des services d’aide aux devoirs et coup de pouce à l’étude 
     13.3  Organisation scolaire 2009-2010 
      13.4  Calendrier de fin d’année 
      13.5  Accueil des élèves du préscolaire (8 juin 19h) 
      13.6 Des nouvelles du personnel (S.D.G., enseignants, conciergerie) 
       13.7  Expo Harmonie Santé 

14. Parole au public 
15. Autres sujets  

 Transport scolaire/Caisse pop. Beloeil Saint-Hilaire 
16. Levée de la séance 

 
 

4. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL ET SUIVI DU 9 FÉVRIER 2010 
Corrections : 
Dans les présences, enlever un «n» au nom de madame Josiane Arsenault-Dubé et enlever 
le nom de madame Nathalie Guittier. 
 
Madame Lucie Durivage propose l’adoption du procès-verbal tel que modifié. Madame Lyse 
Côté appuie.  La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 

5. PAROLE AU PUBLIC 
Madame Chantal Dubord souligne que lors des dernières campagnes de financement, la 
possibilité d’une contribution volontaire de la part des parents a été fort appréciée. 
 

6. ENCADREMENTS FINANCIERS  
Madame Nancy Sirois nous informe que la Commission scolaire des Patriotes a déposé les 
encadrements financiers pour consultation. Le document nous sera envoyé par courriel à 
titre d’information. 
 
 

7. CONTRAT DE CAFÉTÉRIA  
L’année scolaire se termine et le responsable de la cafétéria a fait connaître son intention de 
poursuivre son contrat pour l’année prochaine. Ce sera donc le statut quo puisqu’il s’agira de 
la deuxième année de son contrat de trois ans. Par contre, ce dernier propose d’ajouter des 
boîtes à lunch au coût de 3.75$ (servies dans des plats réutilisables) en plus des repas 
chauds.  
 
Madame Nancy Gendron propose d’accepter la nouvelle offre de service. Madame Kim 
Laramée appuie. La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 

 
8. ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 2010  

Madame Valérie Fugère, appuyée par monsieur Michel Dubois, propose que l’assemblée 
générale de l’École de l’Amitié se tienne le 8 septembre 2010. La proposition est adoptée à 
l’unanimité. 



Au cours de cette assemblée, les élèves de 4e année présenteront un Power point 
regroupant les photos de l’année scolaire 2009-2010. De même, Mario préparera une petite 
dégustation afin de publiciser ces nouvelles boîtes à lunch. Finalement, il y aura également 
une présentation de deux des produits de financement, soit les produits nettoyants 
écologiques et les chandails à l’effigie de l’école.  
 
 

9. CAMPAGNES DE FINANCEMENT  2010-2011 ET PHOTO SCOLAIRE  
La campagne de financement 2009-2010 a permis d’amasser la somme de 5838.45$. 
Comme il en a été décidé en début d’année, les élèves de 5e et de 6e années conserveront 
la somme amassée, soit 644$ pour les 6e et 760$ pour les 5e. Un montant de 4434.45$ est 
donc disponible pour diverses activités, dont les activités de récompense. 
 
Pour l’année 2010-2011, madame Lyse Côté propose, appuyée par madame Lucie 
Durivage, que la campagne de financement principale regroupe deux produits de la 
compagnie Humeur design, soit le chocolat et le café équitable. À ces produits s’ajouteront 
les produits nettoyants qui seront en vente toute l’année et les chandails. La proposition est 
adoptée à l’unanimité. 
 
Madame Valérie Fugère est choisie pour s’informer du prix des chandails. Elle rendra 
compte de ses recherches lors de la prochaine réunion. 
 
Pour ce qui est des photos scolaires, madame Nancy Gendron propose de renouveler 
l’expérience avec Caméléo photos. Josiane Arsenault-Dubé appuie. La proposition est 
adoptée à l’unanimité. 
 
La prise de photos aura lieu le 10 septembre 2010. Il sera possible, pour ceux qui le 
souhaitent, de se faire prendre en photo en famille. 
 

10. PAROLE À LA RESPONSABLE DU SERVICE DE GARDE  
L’affichage pour le poste de responsable du service de garde a été fait. Vingt-cinq 
personnes ont postulé et c’est finalement madame Marie-France Morin, responsable actuelle 
du service de garde de l’École Notre-Dame, qui deviendra la nouvelle responsable, et ce, à 
partir du 25 juin. Madame Nathalie Guittier reprendra son poste d’éducatrice.  

 
 

11. PAROLE AU REPRÉSENTANT DU COMITÉ DE PARENT  
 
Nouvelles en vrac : 
 
Lors de la dernière réunion du comité de parents, les encadrements financiers devaient être 
à l’ordre du jour, mais la personne chargée d’en faire la présentation était absente.  
 
Le permis de l’école La Roselière, école alternative de Chambly, a été renouvelé, même si 
de sérieux doutes persistent quant à la préparation adéquate des élèves pour le passage au 
secondaire. Les parents ont recommandé qu’un suivi soit fait afin de mesurer le taux de 
réussite de ces élèves au secondaire. 
 
La prochaine rencontre aura lieu le 13 mai 2010. 
 

12. PAROLE  AUX MEMBRES  



Madame Josiane Arsenault-Dubé informe le conseil de la qualité des dernières publications 
de la maison d’éditions L’envolée. 
  
 

13. PAROLE À LA DIRECTION  
13.1 Ajout de service (sur lecture et coup de pouce aux élèves) et annexe B : Deux 
étudiantes au BEPP ont été engagées avec les surplus d’argent de l’aide aux devoirs afin 
d’encadrer les élèves. Les 1er et 2e cycles ont tout particulièrement été ciblés pour les 
activités de sur lecture. Un montant de 4000$, provenant de l’annexe B, est également 
disponible pour l’ajout de services. L’an prochain, on prévoit que le montant de l’annexe B 
sera d’environ 12 000$. 
 
13.2 Fin des services d’aide aux devoirs et coup de pouce à l’étude : Le service d’aide 
aux devoirs pour l’année scolaire 2009-2010 a pris fin le 29 avril. 
 
13.3 Organisation scolaire 2010-2011 : La commission scolaire a accepté les modifications 
proposées par madame Nancy Sirois. L’École de l’Amitié comptera donc 11 groupes l’an 
prochain, soit le même nombre que cette année. Ces groupes seront répartis comme suit : 
 
 

Niveau Nombre d’élèves Nombre de groupe (s) 
Préscolaire 30 2 
1ère année 28 1.5 
2e année 34 1.5 
3e année 27 1.5 
4e année 36 1.5 
5e année 23 1 
6e année 31 2 

 
13.4 Calendrier de fin d’année :  

 
2 juin :  Le match de basket-ball des étoiles opposant les élèves de 6e année et les   

enseignants. 
3 juin :  Voyage à Québec pour les élèves de 5e année 
         Visite au centre de la nature pour les élèves de maternelle 
10 juin :  Visite de la Colonie des grèves de Contrecœur pour les élèves de maternelle et 

du premier cycle. 
15 juin :  Spectacle des étoiles (10h) 
21 juin :  Activité récompense 
23 juin :  Fête de fin d’année 
 
13.5 Accueil des élèves du préscolaire : L’accueil pour les élèves du préscolaire aura lieu 
le 8 juin 2010 à 19h. 
 
13.6 Des nouvelles du personnel (S.D.G., enseignants, conciergerie) : Le congé de 
maladie de madame Martine St-Amour se poursuit jusqu’au 21 mai et celui de madame 
Lydia Marandola se poursuit jusqu’à la fin de l’année scolaire. Monsieur Paul Rogers 
assumera sa charge d’enseignement. Madame Sylvie Fournier a obtenu un  poste de 
concierge à l’École Jolivent et a été remplacée par madame Julie St-Arnaud.  Le congé de 
Monsieur Perron se poursuit. Monsieur Noiseux et madame St-Arnaud assurent le travail de 
conciergerie.  



 
13.7 : Expo Harmonie santé : Le 11 mai en après-midi et en soirée se tiendra l’exposition 
Harmonie santé qui traitera de différents aspects liés à la santé. Les élèves de 5e et 6e 
années seront garants du bon fonctionnement de cette journée puisqu’ils feront la cueillette 
d’informations et animeront les kiosques sous la supervision de mesdames Geneviève 
Chrétien, Gaétane Langevin, Carolie Rousseau-Cyr et de monsieur Robert Loignon. 
 
À venir : Madame Gaétane Langevin a mis sur pied un projet d’horticulture qui rejoint les 
aspirations du MELS à travers un projet orientant. Sous la supervision de leur enseignante 
et d’un horticulteur, les élèves seront invités à planter des vivaces, et éventuellement des 
annuelles, pour embellir la cour d’école. L’horticulteur, qui fera un plan à long terme, en 
profitera pour donner de l‘information sur les plantes aux élèves.  
 
Autres :  
L’accès à la porte d’entrée principale sera fermé au cours de l’été pour éviter les bris.  
L’École de l’Amitié sollicitera des soumissions pour le traçage des lignes de la cour d’école 
et pour la bibliothèque. Les travaux seront faits cet été.  
 

14. PAROLE AU PUBLIC 
Madame Dominique Brault propose que l’on profite de l’assemblée générale de septembre 
pour faire visiter la nouvelle bibliothèque aux parents. Le conseil accueille favorablement 
cette proposition. 
 
 

15. AUTRES SUJETS  
 Caisse populaire : Madame Josiane Arsenault-Dubé précise que la participation de 

la Caisse populaire Beloeil St-Hilaire pour le transport scolaire des élèves vers le 
théâtre l’Arrière-scène se poursuit. Par contre, les dirigeants de la caisse 
souhaiteraient que cette collaboration soit davantage publicisée. Cette information 
sera transmise dans le journal de l’école et lors des rencontres de parents. 

 Fédération des comités de parents : Le 4e congrès annuel aura lieu au Campus 
Notre-Dame-de-Foy 

 Prochaine réunion : 15 juin 
 

 
16. LEVÉE DE LA SÉANCE 
 
Monsieur Michel Dubois, appuyé par madame Nancy Gendron, propose la levée de l’assemblée 
à 21h32. La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 
 
 

 
Nancy Sirois, directrice        Michel Dubois, président 
 
Nancy Gendron, secrétaire 
 
 


